

# **FORKOPIMDA**

## **Sah! Gutmen Nainggalon Terima SK Sebagai Plt Deputy Bidang Pengelolaan Potensi Kawasan Perbatasan BNPP**

**Lutfi Adam - [BATANG.FORKOPIMDA.COM](http://BATANG.FORKOPIMDA.COM)**

Nov 21, 2023 - 15:04



JAKARTA - Sejumlah pejabat di lingkungan Kementerian Dalam Negeri resmi menerima Surat Keputusan (SK) dari Menteri Dalam Negeri, Muhammad Tito Karnavian, pada Senin, 20 November 2023.

Salah satu yang mendapatkan SK tersebut adalah Pelaksana Harian (Plh) Deputy

Bidang Pengelolaan Potensi Kawasan Perbatasan BNPP, Gutmen Nainggolan yang saat ini resmi menjadi Plt. Penunjukan ini dilakukan untuk memastikan kelancaran pelaksanaan tugas Kedeputian II sehari-hari.

Sekretaris Jenderal Kemendagri, Suhajar Diantoro, menyerahkan SK Mendagri kepada sejumlah pejabat yang ditunjuk. Resmi terima SK, kini Gutmen Nainggolan menjadi Plt Deputi Bidang Pengelolaan Potensi Kawasan Perbatasan BNPP.

Suhajar Diantoro menjelaskan bahwa penunjukan Plh dilakukan agar tidak terjadi kekosongan dalam pelaksanaan tugas Kedeputian II.

"Pemberian SK juga dimaksudkan untuk memberikan kesempatan kepada pejabat untuk lebih fokus dalam melaksanakan tugasnya, mengingat kompleksnya permasalahan dan tugas Penjabat di daerah atau di kawasan perbatasan," ungkap Suhajar.

Pejabat yang telah menerima SK diminta untuk melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya sesuai dengan target yang telah ditetapkan. Hal ini diungkapkan oleh Suhajar, yang menekankan pentingnya kesungguhan dan tanggung jawab dalam menjalankan amanah tersebut.

Gutmen Nainggolan, menyampaikan rasa syukurnya atas kepercayaan yang diberikan kepadanya. Ia mengucapkan terima kasih kepada Menteri Dalam Negeri dan Sekretaris BNPP atas kesempatan menjadi Pelaksana Tugas (Plt) Deputi Bidang Pengelolaan Potensi Kawasan Perbatasan.

"Kami menghaturkan terima kasih kepada Bapak Menteri dan Bapak Sekretaris BNPP atas kepercayaan kepada kami dan diberikan kesempatan menjadi Pelaksana Tugas (Plt) Deputi Bidang Pengelolaan Potensi Kawasan Perbatasan," ujar Gutmen.

Dalam kesempatan tersebut, Gutmen Nainggolan juga memohon arahan dan petunjuk agar dapat melaksanakan tugasnya dengan baik dan penuh tanggung jawab.

"Teriring doa semoga Bapak Menteri dan Bapak Sekretaris BNPP beserta keluarga senantiasa sehat dan bahagia selalu," tambahnya.

Keputusan ini diharapkan dapat memberikan ruang kepada pejabat definitif yang telah diangkat sebagai Penjabat Gubernur untuk lebih fokus pada tugasnya di daerah masing-masing.

Dengan adanya Plt, diharapkan pula tercipta kelancaran dan efisiensi dalam pelaksanaan program dan kebijakan di lingkungan Kementerian Dalam Negeri khususnya BNPP.

Selain Gutmen Nainggolan, sejumlah pejabat lain yang menerima SK adalah: Suprayitno sebagai Plh. Direktur Perencanaan, Evaluasi dan Informasi Pembangunan Daerah Ditjen Bina Bangda.

Kemudian Muhammad Zamzani sebagai Plh. Sekretaris Direktorat Jenderal Bina Pembangunan Daerah, Suharyanto sebagai Plh. Direktur Sinkronisasi Urusan

Pemerintahan Daerah IV Ditjen Bina Bangda dan terakhir Gatot Tri Laksono sebagai Plh. Kepala Pusat Strategi Kebijakan Politik Hukum dan Pemerintahan Dalam Negeri BSKDN

Paman Adam